

NGO

DPD KNPI Buton Pimpinan Irsan Rizal Satunya Yang Terdaftar di Kesbangpol

[BK - SULTRA.NGO.WEB.ID](http://BK-SULTRA.NGO.WEB.ID)

Mar 24, 2022 - 20:52



Kepala Kesbangpol Buton drh. Muhamad Zamni, M.si Bersama Ketua KNPI Buton Irsan Rizal, M.AP, rabu (23/03/2022).

BUTON - Setelah berkonsultasi dan berkonsolidasi dengan berbagai pihak, DPD Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Buton dibawah kepemimpinan Irsan Rizal resmi terdaftar sebagai satu-satunya organisasi pemuda di Buton yang resmi di wilayah pemerintah daerah melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Buton.

Ketua Irsan Rizal yang juga direktur CV Kasuami ini memegang amanah memimpin Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Buton sebagai karakter yg dipercayakan oleh DPD KNPI provinsi Ketua Alvin Akawijaya Putra Alimazi pada Februari lalu.

Dikutip dari media terawangnews.com, hal itu sesuai surat tanda terdaftar nomor 220/14/2022 tentang surat tanda keberadaan yang dikeluarkan dan diserahkan langsung oleh Kepala Kesbangpol Buton drh. Muhamad Zamni, M.si kepada Ketua KNPI Buton Irsan Rizal, M.AP, rabu (23/03/2022).

“Saya berharap kepada OKP2 di kabupaten Buton agar ikut tertib administrasi ke kesbangpol sebagai manusia intelektual penerus pemimpin bangsa dan kepada pihak pemerintah daerah kabupaten Buton melibatkan KNPI yang terdaftar dan memunahi syarat untuk bersama melakukan sosialisasi ke depan,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Irsan Rizal berjanji akan membumikan KNPI sebagai organisasi kepemudaan yang bersinergi dan aksi untuk membangun daerah bersama pemerintah daerah sesuai visi misinya.

Tentu, kata dia, dengan menyatukan pemuda-pemudi Buton melakukan komunikasi intens mewujudkan Sultra Emas, Pemuda Buton Bangkit dan Bersama Kerja menuju Buton Sejahtera dan Makmur untuk Indonesia Maju.

“Insya Allah saya bersama pengurus kabupaten dan kecamatan dalam waktu dekat ini kami akan melakukan Rapimpurda dan Musda 2022, tentu atas persetujuan Ketua kami di Provinsi Bung Alvin Akawijaya Putra,” katanya di Kantor Sekretariat DPD KNPI Buton